

¡POR TI, POR ELLOS!

DICIEMBRE

¡LO VIRTUAL NO ES REAL!



El mundo virtual se parece a la vida real... pero no es real.

Es tentador poder ser quien uno quiere ser, inventar la propia identidad, poder estar cuando quiero y desconectar o silenciar cuando lo deseo.

Pero esto NO ES HUMANO, NI HUMANIZADOR. Porque ROMPE LA CALIDAD DE LOS VINCULOS. FALSEA EL ENCUENTRO. TRAICIONA LA ESENCIA DE LA RELACIÓN:
UN TÚ Y UN YO QUE SE ENCUENTRAN EN VERDAD.

El mundo virtual ofrece un mundo "a la carta"
Unas relaciones "a la carta".
Una apariencia "a la carta".

Desconecta el móvil y conecta con tu marido, tu mujer, tus hijos, amigos...
¡ellos están aquí!
¿Dónde está tu mundo virtual?



Des-enrédate de instagram, watsahpp, tik tok, influencers...
y déjate enredar por la vida:
tu familia, compañeros de trabajo, vecinos...

EL SER HUMANO ESTÁ HECHO PARA LA COMUNIÓN, EL ENCUENTRO PROFUNDO ¡NO TE CONFORMES CON MENOS!

Dios es tu primer fan ¡le encantas! Te quiere como eres en verdad, con tus luces y tus sombras, tus defectos y cualidades, tus heridas y talentos.
ABRAZA TODA TU REALIDAD.

¿QUIÉN PUEDE IGUALAR UN AMOR ASÍ EN EL MUNDO VIRTUAL?

Las relaciones en el mundo real exigen lo mejor de ti y te dan lo mejor del otro. Piden tiempo, cuidado, palabra, mirada, abrazo...

Dios ha elegido caminar a nuestro lado, haciéndose uno de nosotros, en nuestra realidad.

¿Y tú? ¿qué eliges? ¡TÚ DECIDES!
¡FELIZ NAVIDAD!



FUNDACIÓN
COLEGIOS DIOCESANOS
SAN VICENTE MÁRTIR